
Tagfahrlicht Pro & Contra
Beitrag von „mardi“ vom 26. August 2008 um 17:22

Bin 1973 nach Schweden gezogen und habe mich natürlich gewundert, dass hier TFL
vorgeschrieben war.
Anfangs war ich total dagegen und habe nur notgedrungen mitgemacht.
Heute kann ich mir ohne nicht mehr vorstellen - TFL hilft täglich Unfälle zu vermeiden.
Selbstverständlich fahre ich überall in Europa nicht mehr ohne!! Auch wenn einige
Unverbesserliche
dumm schauen und mich auf meinen "Fehler" aufmerksam machen.
Ich hoffe sehr, dass allen ein Licht aufgehen wird und wünsche eine gute, sichere Fahrt.

Gruss, Dieter
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